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43843” Solicitar ao Prefeito Mun mal que informe,
por intermédio do Sasscm, as razões do
descredenciamento de 169 profissionais da
AREPAH comprometendo o atendimento de
pacientes hipertensos

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos % consideração da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador, no exercício do
mandato, representa a população;

Considerando que recebemos carta da Assoclação
Ribewrãopretana de Ensino, Pesquisa e Assistênciª ao Hipertenso (AREPAH)
informando que o SASSOM — Serviço de Assistênma à Saúde dos Municwpwários
de waevrãu Preta -— realizará, a pamr de lº de janeiro de 2020 o
descredencíamento imedíato de 169 prohssnonais;

Considerando que, de acordo com o comumcado da
entídade, o motívo para () descredenciamento seria econorrua de encargos
patronais;

Considerando que a interrupção abrupta dos
tratamentos dos pacwentes (funcncna'rios públicos e dependentes) pode
acarretar sequelas físicas, psncohãgwcas e óbítos ao serem rompidas vínculos
dos pacwentes com os profisswonaws de conhança;

Considerando que O motivo alegado da
obrigatonedade de transformação para pessoa jurídwca não deverwa caracterizar
motwo Justo para que os proflssmnars de saúde fossem excluídos
compulsonamente do convêniº",



ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Requeremos que seja oficiado ao Prefeito
Municipal que informe, por Intermédio do SASSOM, as razões do
descredenciamentn dos profissionais da AREPAH do
convênio, possibilidade de reverter a medida e/ou
alternativas para manter o tratamento dos pacientes sem
prejuízos para os atendimentos.

Sala das Sessões, 19 de Dezembro de 2019

rinho S mpaio — Vereador


